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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 15  del mese   DICEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  SICUREZZA STRADALE 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro COMITO 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA  

3 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

4 RUSSO Giuseppe Componente A P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA  

8 LO SCHIAVO Serena Componente A A IORFIDA Entra 15:35 

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente P P   

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A TUCCI  

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A P  Entra 15:35 

12 POLICARO Giuseppe Componente P P   

13 PILEGI Loredana Componente A P  DA REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente A P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A P  Entra 15:32 REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A   

Presiede   la seduta  il  Presidente Maria Carmosina CORRADO, la  quale fatto l’appello ed 
accertata la presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio 
lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:25 

 

     IL  PRESIDENTE                                                     IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

 Maria Carmosina CORRADO                Pietro COMITO  
     



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il  Presidente Maria Carmosina Corrado  apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45 e 

pone all’attenzione dei  Commissari presenti in aula e da remoto il seguente OdG:  Sicurezza 

stradale e Viabilità. 

Il Presidente comunica che in virtù della seduta scorsa nella quale alcuni Commissari avevano 

chiesto quali danni si erano causati dalle forti piogge nella via Lacquari e se era colpa della ditta 

che aveva  asfaltato la stessa.  

Nessuna colpa della ditta. 

Il Presidente comunica che riguardo allo sprofondamento della strada nei pressi del Liceo, i lavori 

sono stati appaltati; tali lavori riguardano il rifacimento del collettore che dovrebbe raccogliere le 

acque bianche. 

Il Presidente illustra la relazione per i lavori da fare. Nello stesso tempo comunica che, diversi sono 

stati gli interventi sulla stessa, ma solo provvisori, mai risolutivi, oggi finalmente sarà definitivo. La 

spesa prevista è di € 44.500, il Presidente, spera che il ribasso della spesa pattuita venga impiegato 

per il rifacimento del marciapiede.  

Interviene il Commissario Schiavello allacciandosi al Presidente circa la proposta , ma aggiunge che 

con le somme risparmiate, venga fatto anche il tratto di marciapiede che dal  “negozio Colistra “ va 

all’Entrata della  “ galleria “, punto molto pericoloso per gli studenti. 

Il Presidente illustra su richiesta dei Commissari il computo metrico. 

Il Presidente fa notare che non riscontra sui lavori la parte finale sull’intervento , cioè l’asfalto 

della strada e fa presente che si confronterà con l’ Architetto Petruzza. 

Il Presidente fa presente che sul nostro territorio sono numerosi gli interventi effettuati da altri 

Enti, come ENEL, metanizzazione ecc. e spesso non rifiniscono il lavoro come dovrebbe, bisogna 

vigilare molto di più. 

Il  Presidente chiude i lavori alle ore 16:25 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 15/12/2020 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                Il  Presidente la 2^ Commissione 

     f.to  Pietro Comito                          f.to  Maria Carmosina Corrado   


